



KONFORMITÄTSERKLÄRUNG EC-DECLARATION OF CONFORMITY

Wir erklären hiermit, dass das/die nachfolgend genannte/n Produkte den Richtlinien der Europäischen Gemeinschaft entspricht/entsprechen.

We hereby declare that the following mentioned product/s meet/s the essential requirements of the following directives:

Produktbezeichnung: **Sensero-868 AC bidi**
Product designation:

Beschreibung: Funkwandsender für bidirektionale Kommunikation zwischen Beschattungs- und verwandten Hausinstallationssystemen

Description: Radio transmitter for bidirectional communication with sun protection systems and other household appliances.

Die Übereinstimmung der/s bezeichneten Produkte/s, bei bestimmungsgemäßem Gebrauch gemäß der Bedienungsanleitung, mit den wesentlichen Schutzanforderungen wird durch Einhaltung folgender Richtlinien und Normen berücksichtigt:

The conformity of the mentioned products, when used as intended, following its instructions, with the relevant essential requirements is taken into account by the following directives and standards:

- **Niederspannungsrichtlinie 2006/95/EG / Low Voltage-directive 2006/95/EG**
EN 60730-1:2011
- **RED-Richtlinie 2014/53/EG / RED-Directive 2014/53/EG**
ETSI EN 300 220-1 v2.4.1:2012-05
ETSI EN 300 220-2 v2.4.1:2012-05
ETSI EN 301 489-1 v1.9.2:2011-09
ETSI EN 301 489-3 v1.6.1: 2013-08
EN 60950-1:2006 + A11:2009 + A1:2010 + A12:2011 + AC:2011 + A2:2013
- **RoHS Richtlinie 2011/65/EG / RoHS-directive 2011/65/EC**
EN 50581:2012

Schlierbach, 03.01.2019

elero GmbH
i.V. Dr. Matthias Henschel
Leiter Entwicklung; Head of Engineering